

Artikel vom 01.08.2023

Erneuerung bei der CSU Zwiesel

Erneuerung bei der CSU Zwiesel



Wer Wünsche und Ideen für die Stadt Zwiesel einbringen will, ist beim CSU-Ortsverband willkommen. Bild vorne von links nach rechts: Elisabeth Pfeffer, Dr. Elisabeth Zettner, Elena Lippl, Andreas Ranzinger, hinten von links nach rechts: Harald Haase, Christoph Haase, Franz Schober, Erwin Weinfurtner, Karl Stangl, Reinhard Wölfl, Walter Unnasch, Toni Fischer; nicht im Bild: Jörg Mertens, Christian Oswald, Philipp Geiling und Marion Neubert.

Der Ortsverband der CSU Zwiesel die Rechtsanwältin und Stadträtin Dr. Elisabeth Zettner einstimmig zur neuen Vorsitzenden gewählt.

Der bisherige Vorsitzende Alexander Hannes hatte sich im Anschluss an die Bürgermeisterwahlen zurückgezogen. Stellvertreter sind Andreas Ranzinger, Elisabeth Pfeffer und Christoph Haase. Kassier ist Franz Schober, Kassenprüfer sind Erwin Weinfurtner sowie Michael Wölfl. Toni Fischer wurde zum Schriftführer bestimmt, Walter Unnasch zum Digitalbeauftragten.

Als Beisitzer gewählt wurden in der Versammlung im Tennisstüberl Huber Jörg Mertens, Marion Neubert, Harald Haase, Philipp Geiling, Christian Oswald, Elena Lippl, Karl Stangl und Reinhard Wölfl. Die neue Vorsitzende Dr. Zettner sprach sich für ein engagiertes Miteinander in der Stadtpolitik aus.

Der Ortsverband ist entschlossen, die Stadtpolitik konstruktiv mitzugestalten und den Zusammenhalt in der Stadt Zwiesel nachhaltig zu fördern. Ebenso gehe es darum, die Interessen Zwiesels überörtlich einzubringen und dazu alle Wege zu nutzen.

Am 1. September um 19.00 Uhr lädt der Ortsverband zum offenen Stammtisch im Bräustüberl ein.